



ANÚNCIATE AQUÍ
500.000 lectores al mes
Solicita información :)

SIGLO XXI

DIARIO DIGITAL INDEPENDIENTE, PLURAL Y ABIERTO



Viernes, 09 de julio de 2010 • Actualizado a las 10:18 (CET) • Año VIII. Fundado en noviembre de 2003 Cursos • Másteres • Oposiciones • Idiomas

VÍDEOS | IMÁGENES | ÚLTIMA HORA | ENCUESTAS | EL TIEMPO | PÁGINAS BLANCAS | PÁGINAS AMARILLAS | CALLEJERO

- OPINIÓN**
Firmas
Viñetas
- ENTREVISTAS Y CHARLAS DIG.**
- ESPECIALES**
- PUBLICIDAD**

• Cursos
• Másteres
- ESPAÑA**
- INTERNACIONAL**
- DEPORTES**
Fútbol
Baloncesto
Motor
Tenis
Balonmano
Ciclismo
Golf
Vela y Copa Am.
Atletismo
Más noticias
- ECONOMÍA**
Vivienda
Automóviles
- CULTURA Y OCIO**
Cine
Televisión
Música
Libros
- SOCIEDAD**
Sucesos y tribu.
Ciencia y salud
Religión
Prensa y medios
Educación
Gente
- Gastronomía, vinos y lugares**
J. Ruiz de Infante
- Toros**
Ignacio de Cossío
- PUBLICIDAD**

Sociedad

Los mayores tienen más accidentes al volante

MADRID, 8 (EUROPA PRESS)
Las personas mayores de 60 años tienen más accidentes al volante que el resto de conductores más jóvenes en situaciones poco problemáticas, como por ejemplo las intersecciones, y a pesar de que sus habilidades disminuyen con la edad, "los ancianos que continúan conduciendo presentan patrones de conducción que compensan estos déficits, según ha informado este jueves la Universidad de Granada (UGR).



» Ampliar la imagen

En el informe de la UGR, elaborado por los investigadores David Cantón Cortés, Mercedes Durán Segura y Cándida Castro Ramírez, se explica que los conductores mayores de 60 años "no corren, no adelantan temerariamente o no consumen alcohol cuando van a coger el coche", y que en contra de lo que piensa la mayoría de la gente, la tasa de accidentalidad en este sector de edad "continúa siendo inferior a la de los conductores jóvenes".

Tal y como explica Cantón, se desprende de la investigación que "conducir en estas edades no parece suponer para el propio conductor un riesgo significativo de muerte en comparación con otras causas", y además, los autores del trabajo advierten de que aunque en los mayores la siniestralidad es menor, "en caso de accidente y debido a su mayor vulnerabilidad sufren daños físicos más severos que los conductores jóvenes o de mediana edad".

Por último, los investigadores de la UGR destacan que las autoridades, en vez de establecer límites de edad para la conducción "deberían permitir a los conductores mayores conducir tanto tiempo cuanto puedan hacerlo, siempre y cuando esto no suponga una amenaza para su propia seguridad y para los demás".

Publicado el jueves 8 de julio de 2010 a las 10:38 horas.

- » Enviar una carta al director
- » Imprimir esta página
- » Guardar y compartir

Menéame	Wikio
Google	Blinklist
Yahoo!	Fresqui
Windows Live	Facebook
Digg	Newsvine
Delicious	Reddit
Technorati	

Hotel en Palacio Deportes
Apto. Turísticos frente P. Deportes Reserve ya su alojamiento
www.caseriadecomares.com

Hoteles Mallorca *CHOLLOS
Chollos en Hoteles de Mallorca Descuentos de -75%
¡Descúbrelos!
es.Excite.eu/Hoteles-Mallorca

Ofertón Hotel: 39 €/ 2pax
Hotel 3* con Desayuno, Parking e IVA a 15 minutos del centro de Zaragoza
www.eizasahoteles.com

Hoteles Valencia - 22 €
Ahorra Reservando Online Aquí Paga Menos Por Tu Alojamiento.
Ofertas-Hotel-Valencia.Excite.eu

Agencia de Viajes On-Line
Viajando con Rumbo ¡Tus viajes a un precio increíble!
www.rumbo.es

Comentarios

Escriba su opinión

Nombre y apellidos*

Comentario (máx. 1.000 caracteres)*

Email (no se muestra)*

Web

(*) Obligatorio.

NORMAS DE USO

- » El botón 'Publicar' se activa tras rellenar los campos obligatorios.
- » Puede opinar con libertad utilizando un lenguaje respetuoso.
- » Escriba con corrección ortográfica y gramatical.
- » El editor se reserva el derecho a borrar comentarios inadecuados.

Otros textos de Sociedad

- » Un toro suelto de Fuente Ymbro protagoniza un largo y peligroso encierro
- » Un toro suelto de Fuente Ymbro protagoniza un largo y peligroso encierro
- » El Principado de Asturias suelta hoy dos ejemplares de quebrantahuesos en los Picos de Europa
- » AMP-Ripoll dice que desconoce el porqué de su comparecencia y que ejercerá acciones legales cuando se levante el secreto
- » Banco Urquijo entrega el 20% de la comisión de gestión a Cáritas